

RILIS NASIONAL

Jelang Akhir Tahun, Kalapas Terbuka Kendal Dorong Jajaran Evaluasi Pelaksanaan Program Kerja

Septian Atiko S - KENDAL.RILISNASIONAL.COM

Dec 19, 2022 - 13:30



Kalapas Terbuka Kendal sampaikan amanat apel

KENDAL – Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy ingatkan jajaran untuk mengevaluasi pelaksanaan setiap program kerja ditahun 2022. Hal ini disampaikan saat bertindak sebagai Pembina Apel Pagi pada Senin (19/12/2022)

bertempat di Gedung Serbaguna Kawasan Pembinaan Lapas Produktif Kendal.

Kegiatan rutin setiap pagi yang diikuti oleh Pejabat Struktural dan Pelaksana dijadikan Rusdedy sebagai sarana penyampaian informasi dan arahan. Mengawali amanat, ia mengajak jajaran untuk sejenak meluangkan waktu mendoakan kesehatan bagi ASN Lapas Terbuka Kendal yang sedang menjalani perawatan di Rumah Sakit.

Selanjutnya, Kalapas menyampaikan bahwa setiap Pejabat harus mempunyai kemampuan mengelola segala sumber daya, seperti sumber daya manusia maupun sumber daya lainnya untuk melaksanakan tugas dan fungsi yang sudah menjadi tanggung jawabnya.

“Pengelolaan segala sumber daya yang tepat, tentunya akan menghasilkan output pekerjaan yang memuaskan,” ucap Rusdedy.

Di penghujung tahun 2022, Kalapas meminta jajaran pada masing-masing seksi untuk menyusun laporan pelaksanaan kegiatan yang selanjutnya akan dikompilasi sebagai Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.



Wonosari
Kecamatan Patebon
Kabupaten Kendal
Jawa Tengah
Lapas Terbuka Kelas IIB Kendal
19 Desember 2022 07:34

“Setiap seksi segera lakukan evaluasi dan susun laporan pelaksanaan kegiatan

tahun 2022. Dari evaluasi dan laporan ini, kita dapat menyusun rencana program kerja tahun 2023,” lanjut Rusdedy.

Menurutnya, apabila gagal dalam perencanaan sama dengan merencanakan kegagalan, oleh sebab itu Rusdedy terus mendorong jajaran untuk melakukan evaluasi agar pelaksanaan program kerja ke depan semakin lebih baik.

“Saya minta perencanaan di tahun 2023 dibuat secara detail, sehingga pelaksanaan kegiatan tidak ada yang sifatnya dadakan,” pungkas Rusdedy.